

GAMBARAN PENGETAHUAN, KETERPAPARAN SUMBER INFORMASI, SIKAP DAN PERILAKU TEMAN SEBAYA SERTA STIGMA ORANG DENGAN HIV DAN AIDS (ODHA) ANTARA SISWA DAN SISWI DI SMA WILAYAH KECAMATAN PEDURUNGAN KOTA SEMARANG

**ADZRA AZ-ZAHRA-25000118140378
2024-SKRIPSI**

HIV dan AIDS merupakan penyakit menular yang hingga saat ini masih menjadi masalah kesehatan global. Kekebalan tubuh yang terus menurun akibat terinfeksi oleh HIV dapat mengakibatkan kematian. Upaya pencegahan HIV dan AIDS perlu dilakukan sejak dini yaitu pada fase remaja. Dimana pada fase ini remaja mengalami berbagai macam perkembangan, yang memungkinkan remaja mempraktekkan perilaku berisiko terinfeksi HIV dan AIDS. Penelitian ini bertujuan untuk Membandingkan tingkat pengetahuan, keterpaparan sumber informasi, sikap dan perilaku teman sebaya serta stigma terhadap orang dengan HIV dan AIDS (ODHA) antara siswa dan siswi di SMA wilayah Kecamatan Pedurungan Kota Semarang

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif-deskriptif dengan desain penelitian *cross-sectional*. Jumlah sampel sebanyak 100 sampel dari jumlah total populasi sebanyak 1604 yang berada di 4 SMA di Kecamatan Pedurungan Semarang. Teknik pengambilan sampel menggunakan metode *proportional random sampling* dan pengambilan data menggunakan angket. Variabel yang diteliti yaitu pengetahuan, keterpaparan sumber informasi HIV dan AIDS, sikap teman sebaya, perilaku teman sebaya dan stigma terhadap ODHA. Hasil analisis menunjukkan bahwa tidak terdapat hubungan antara pengetahuan dengan jenis kelamin ($p=0,839$), tidak terdapat hubungan antara keterpaparan sumber informasi dengan jenis kelamin ($p=0,383$), tidak terdapat hubungan antara sikap teman sebaya dengan jenis kelamin ($p=0,814$), tidak terdapat hubungan antara perilaku teman sebaya dengan jenis kelamin ($p=0,531$), dan tidak terdapat hubungan stigma terhadap ODHA dengan jenis kelamin ($p=0,143$). Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa tidak ada variabel yang berhubungan dengan jenis kelamin

Kata Kunci : HIV dan AIDS, Remaja, Pencegahan